

## BUSTIA DE SUGGERENCIAS

Para que una circular pueda surtir el efecto que de ella se espera, es preciso dar a conocer la noticia o noticias que contiene. Es preciso que sea leída.

En este caso la circular ANONIMA se puede contestar por varios motivos: por cortesía, para indicar algún posible acuerdo, por satisfacción personal, o simplemente para darla a conocer a todos a través del PERIODICO TOSSAL GROS.

Con ello pretendemos dar a entender al desconocido que la envía que esta clase de inocentadas pueden surtir efectos según la ironía, el humor, la ética o la gracia de cada individuo.

Así pues, damos a conocer el contenido de esta carta ANONIMA y a continuación la respuesta que, a juicio de nuestra junta directiva, corresponde.

JUNTA FEACCU.

Distinguida miembro de la asociación de Amas de Casa de Cuevas de Vinromá; vuestra finalidad es luchar por el ahorro máximo posible en la economía de la casa que vosotras administráis teniendo el mayor servicio posible en todas las facetas del desarrollo de la economía de la casa que gobernáis.

Pues bien la economía, no está solamente en la cesta de la compra, aunque sea de lo más principal también están otros servicios, como los colegios, al referirse a los colegios, no es solamente al colegio de la localidad, sino al Instituto para cursar Bachillerato y la Universidad, también para los Ambulatorios y los Hospitales Residenciales; para los desplazamientos de trabajo fuera de la localidad y para los que puedan venir a trabajar en ella. Para los desplazamientos que tengáis para ir a los supermercados para comprar lo más económicamente posible, o sea en todas las facetas del buen servicio económico y el bien estar social. Todo esto es imposible conseguirlo sin un buen servicio de transporte Rural de Autobuses bien coordinado.

En Aquí en la localidad, han tenido a bien hacer un Ambulatorio para el servicio de la salud para toda la comarca, ¿podrán venir los usuarios del contorno para que les atiendan, cuando por una hora de visita tendrán que estar de las 8 de la mañana hasta las 6 de la tarde?, solo podrán venir los que tienen coche propio, ¿y que los que no tienen dicho servicio no podrán beneficiarse de ese gran servicio, eso tocando a la sanidad?. También es de gran importancia para la economía de la familia de la forma en que se encuentran las familias que tienen que ir los hijos